

Öffnung der Heimstettner Strasse

Mit 23 zu 2 Stimmen hat die große Mehrheit des Gemeinderates der Öffnung der Heimstettner Str. am Gymnasium erneut zugestimmt. Nachdem bereits im November 2011 sich das Gremium ohne Gegenstimme für die sogenannte Anger-Lösung nach der neuen Ortsplanung entschieden hat, wurde nun endlich mit der Aufstellung eines Bebauungsplanes begonnen. Bemerkenswert sind die beiden Nein-Stimmen der LWK!

Nachdem vor einem Jahr die LWK der Öffnung zugestimmt hatte, wurden die LWK-Gemeinderäte offensichtlich wieder auf "Lobbykurs" gebracht.

Die LWK stimmt somit gegen die Inhalte der von ihr so hochgelobten Neuplanung. Ein deutliches Zeichen der "Verhinderungspartei" jedwede Entwicklung unserer Gemeinde abzulehnen sobald eigene Mitglieder betroffen sein könnten. Dem Gemeinwohl verpflichtet sieht anders aus!

Die SPD hält sich an den vereinbarten Kompromiss über die Nutzung der Straße (nur Linienbus oder gesamter Verkehr) später - im Rahmen der Ortsentwicklung - zu entscheiden. Schon im Haushalt 2012 sind Mittel für Planung und Grunderwerb eingestellt, aber noch nicht abgerufen. Für den Haushalt 2013 müssen nach jetziger Beschlusslage die Mittel erheblich aufgestockt werden.

